



Cientos de miles de europeos protestaron ayer en las principales ciudades contra la invasión de Rusia en Ucrania, mientras que en Moscú y San Petersburgo la policía arrestó a quienes manifestaron su oposición a Putin. **PÁG 18**

Putin pone en alerta el arsenal nuclear ruso

Respuesta a sanciones de OTAN; la UE cierra el espacio aéreo a la aviación de Rusia y financia armamento a Ucrania

Guerra. El presidente ruso, Vladimir Putin, está jugando con el fuego más peligroso, y lo ha hecho dos veces en poco más de una semana. Lo hizo el día 18, luego de activar sus fuerzas estratégicas durante unas maniobras militares en Bielorrusia, y lo hizo este domingo, poniendo en "alerta máxima" el potencial nuclear ruso con el argumento de que desde la OTAN "hacen declaraciones agresivas contra nuestro país".

Las fuerzas de disuasión de Rusia la componen las estratégicas nu-

clears, incluidos los misiles intercontinentales, así como fuerzas no nucleares y la defensa antimisiles.

Al mismo tiempo, la Unión Europea anunció el cierre de su espacio aéreo a la aviación rusa — incluidos los jets privados de los oligarcas rusos— y cortó las emisiones de RT y Sputnik, al considerarlos "maquinaria de guerra al servicio del Kremlin".

En esta tesitura, Rusia y Ucrania acordaron celebrar negociaciones este lunes en la frontera ucraniano-bielorrusa. **PÁG 16 y 17**

CORTOCIRCUITO
Página 20

CFE reporta pérdida neta de \$95,371 millones en 2021; 11% más que en 2020



OPINIÓN

Gerardo Gamba
Página 5

Hacia la suficiencia de la producción de vacunas

Raúl Trejo Delarbre
Página 4

Hijos de Putin

ENTREVISTA
Antimio Cruz - Página 23

José Campillo, pionero en estudios de virus, dice que la cultura científica evita miedos



Han abandonado su país 368 mil ucranianos; México apoya sesión urgente de ONU

Victimas. Oficialmente, 368 mil ucranianos han abandonado su país tras los ataques rusos, mientras que ayer aumentó a 352 el número de los civiles muertos y 1,684 heridos durante la invasión. El Ministerio del Interior informó que entre los fallecidos hay 14 niños, mientras que entre los heridos hay 116 menores.

El alcalde de Kiev, Vitali Klitschko, precisó que en la ca-

pital ucraniana murieron nueve civiles, cuatro personas no identificadas y 18 combatientes desde el inicio del ataque ruso hace cuatro días.

La invasión rusa será abordada hoy en la Asamblea General de la ONU, luego que el Consejo de Seguridad —incluido México—, aprobó la sesión de emergencia para analizar la situación humanitaria. **PÁG 16-19**

Acéfala, la oficina de México que controla exportación vinculada al desarrollo de armas

Coladera. Una de las áreas vitales para la seguridad nacional se encuentra en el abandono, acéfala y mutilada... Se trata de la Dirección de Control de Exportaciones adscrita a Economía (SE) y la cual, en el papel, debe encargarse de controlar la salida a otros países de productos susceptibles de desvío para la fabricación y proliferación de armas. **PÁG 6**

LA ESQUINA

El 2021 fue el segundo año consecutivo de números rojos para la Comisión Federal de Electricidad. La empresa no ha logrado encarrilarse y la han querido salvar inyectándole subsidios y realizando reformas. Pero eso de distorsionar los mercados no es una buena idea. La mejor regla es respetar la ley de la oferta y la demanda.